

## ABSTRAK

**Ainul Mardiah**, 200103040259. *Gambaran Core Values Ber-Akhlak pada Aparatur Sipil Negara (ASN) di Dinas Komunikasi dan Informatika (Diskominfo) Provinsi Kalimantan Selatan*. Pembimbing I: Imadduddin, M.A. dan Pembimbing II : Dr. Akhmad Sagir, M.Ag. Program Studi Psikologi Islam, Fakultas Ushuluddin dan Humaniora. UIN Antasari Banjarmasin 2024.

**Kata Kunci:** *Core Values*, Ber-Akhlak, ASN, Diskominfo

Implementasi Ber-Akhlak di Dinas Komunikasi dan Informatika (Diskominfo) dapat melibatkan serangkaian langkah konkret untuk mempromosikan dan menerapkan nilai-nilai tersebut dalam budaya dan praktik kerja sehari-hari. Langkah yang dilakukan dalam implementasi Ber-Akhlak di Diskominfo yaitu, sosialisasi nilai-nilai Ber-Akhlak, penyusunan kebijakan, pelatihan dan pengembangan, penilaian kinerja dan komitmen dan dukungan. Tujuan penelitian ini mengetahui gambaran *core values* Ber-Akhlak pada Aparatur Sipil Negara (ASN) di Diskominfo Provinsi Kalimantan Selatan. Faktor-faktor yang mempengaruhi implementasi *Core Values* Ber-Akhlak pada ASN di Diskominfo Provinsi Kalimantan Selatan.

Penelitian kualitatif merupakan jenis penelitian yang akan menghasilkan data dalam bentuk deskriptif yakni berbentuk kata-kata tertulis maupun lisan yang didapatkan melalui orang-orang ataupun objek yang digunakan dalam penelitian. Berdasarkan jenis penelitian maka teknik pengumpulan data yang digunakan adalah wawancara, observasi serta dokumentasi. Teknik dan cara ini diperlukan untuk mengumpulkan informasi dan data serta mengolah data yang didapatkan di lapangan agar dapat tersusun secara sistematis.

Gambaran *Core Values* Ber-Akhlak pada ASN di Diskominfo Provinsi Kalimantan Selatan mencerminkan landasan utama yang membimbing perilaku dan tindakan ASN dalam tugas mereka. Nilai-nilai ini, meliputi akhlak mulia, kejujuran, integritas, tanggung jawab, dan pelayanan publik, berperan penting dalam memastikan pelayanan yang berkualitas dan beretika. Faktor-faktor yang mempengaruhi Implementasi *Core Values* Ber-Akhlak pada ASN di Diskominfo Provinsi Kalimantan Selatan dipengaruhi oleh sejumlah faktor kunci. Kesadaran individu terhadap nilai-nilai etika dan moralitas sangat menentukan perilaku ASN dalam menjalankan tugas mereka. Dukungan dan komitmen dari pimpinan organisasi, melalui teladan yang baik serta penghargaan dan sanksi yang tepat, juga memainkan peran penting dalam mendorong implementasi nilai-nilai tersebut.